

Morena advirtió que pondrá "cara y nombre" a los "vende patrias" de cara a las elecciones del 5 de junio



Luego de que el presidente mexicano **Andrés Manuel López Obrador no obtuvo los votos suficientes el domingo por la noche para aprobar una reforma** constitucional que limita a las empresas privadas y extranjeras en la industria de la energía eléctrica, el dirigente de su partido Movimiento Regeneración Nacional (Morena), **Mario Delgado**, aseguró: "**Yo creo que no fallamos**". La cámara baja del Congreso votó 275 a 223 a favor de la medida, pero el resultado estuvo muy por debajo de los 333 votos necesarios para los cambios constitucionales. El debate de este domingo comenzó con casi todos los 500 diputados presentes. El partido gobernante y sus aliados necesitaban una mayoría de dos tercios para aprobar la reforma constitucional.

Mario Delgado se pronunció posteriormente en mismo sentido. "La decisión que tomaron el PAN, PRI, PRD Y Movimiento Ciudadano, de traicionar a México, de venderse a los intereses de los extranjeros. Hay un error de cálculo que ellos hicieron ayer: ya no se puede traicionar a la patria sin que la gente se dé cuenta. Estamos seguros que el pueblo de México los va a llamar a (rendir) cuentas, más pronto de lo que nos imaginamos".

https://www.infobae.com/america/mexico/2022/04/18/morena-advirtio-que-pondra-cara-y-nombre-a-los-vende-patrias-de-cara-a-las-elecciones-del-5-de-junio/